

V-2 Umbenennung in LAG Europa

Gremium: Landesausschuss
Beschlussdatum: 10.05.2023
Tagesordnungspunkt: TOP 5 Verschiedenes

Antragstext

¹ *Wir wollen die LAG Europa Berlin-Brandenburg in LAG Europa umbenennen.*

Begründung

Die LAG Europa Berlin-Brandenburg wurde als eine gemeinsame Landesarbeitsgemeinschaft gegründet, um europapolitische Programmatik und Meinungsbildung bei Bündnis 90 / Die Grünen in den Landesverbänden Berlin und Brandenburg voranzubringen. Aufgrund der engagierten Arbeit der LAG in Brandenburg, sowie des stetigen Mitgliederzuwachses, konnte sich nun eine eigenständige Landesarbeitsgemeinschaft im Landesverband Brandenburg etablieren. Wir begrüßen diese Entwicklung und beantragen nun die formale Trennung der beiden Arbeitsgruppen für Berlin und Brandenburg. Wir werden die gute und enge Kooperation der letzten Jahre weiter fortsetzen, um europapolitische Themen und Debatten in beiden Landesverbänden weiterhin ein Forum zu bieten. Wir freuen uns über die erfolgreiche Gründung der LAG in Brandenburg und auf die Fortsetzung unserer guten Kooperation.